



ほしくみクラスだより

認定こども園わかば八郷 やさと幼稚園 第6号



長く続いた雨で、室内で過ごす時間が多かった10月。朝晩の寒暖差も激しくなり、一日気温が上がらない日もありました。これからますます冷え込んでいき、体温調整が難しくなる季節です。気温に合わせて衣服を調整し、温かく過ごしていきたいと思います。



運動会

雨により延期となりましたが、8日に無事運動会を行うことができました。かけっこやお遊戯、パラバルーンなどたくさんの練習をして準備してきた運動会。活き活きと体を動かし、笑顔で競技に参加する子どもたちに頼もしさを感じました。当日、朝早くからの準備、ご協力等ありがとうございました。



観劇会

劇団バクによる人形劇『はなさかじいさん』を見ました。優しいおじいさんとおばあさんと、愛犬が織りなすちょっぴり悲しい物語。でも最後は心がほっこりする、あたたかい物語。子どもたちは真剣に、ときに笑い声をはじけさせて、最後まで物語に引き込まれるように見入っていました。



芋掘り

園庭に植えたお芋の苗が太く長く伸び、畑からはみ出るほど成長しました。24日にほし組さんで芋掘りを行い、大きくなったお芋を収穫しました。「かたーい！」「ほれなーい！」前日の雨で土が固まっていたため、土をよけるのに苦戦しつつも、なんとかまわりの土をよけ、顔を出したお芋を力いっぱい引っ張ると…「とれたー♪」あちこちから嬉しい悲鳴が。大きなお芋、小さなお芋、変なお芋、いろいろな形のお芋に驚きながらも、収穫の喜びを味わうことができました。

